

la pancarta reivindicativa de la deuda.

Una pancarta de 8 metros de larga, elaborada con donaciones de tela de los vecinos, que presidió la concentración de ayer. Un acto en el que el alcalde, Jacobo Salvador, recordó que lleva desde marzo pasado reclamando a la Generalitat el pago de la deuda. Una deuda que también afecta a los 11 trabajadores del Centro de Día que puede cerrar sus puertas, al no poder pagar los sueldos. El edil reconoce que la deuda de 485.000 euros "ha ahogado de tal manera la tesorería municipal que va a ser imposible hacer frente a las nóminas de noviembre" Salvador enumera los impagos de la Generalitat de las subvenciones del Plan Camps, Centro de Día, Emcorp y Pamer, que representan el 40% del total de los presupuestos municipales ha adelantado de recursos propios 220.000 euros, para pagar certificaciones del Plan Camps y adelantar pagos a la gestora del Centro de Día, para pagar nóminas. La concentración de ayer llegó precedida de la retirada de la pancarta a instancias de la Junta Electoral, tras la reclamación del PP. "A las 20.15 horas de ayer, la Guardia Civil nos pidió que la retirásemos so pena de sanción de entre 300 y 3.000 euros", dijo el alcalde. Al tiempo que reiteró que el lunes volverá a colgar la pancarta del balcón. Salvador discrepa del criterio de la Junta, "porque nosotros, Junts Pel Nostre Poble, no nos presentamos a las elecciones. Por ello no entendemos en qué nos beneficiaba la colocación de la pancarta".

LM aumenta la producción

Mientras los vecinos de Les Coves reclamaban el pago de la deuda a la Generalitat, el molde de producción de piezas para las palas de los aerogeneradores llegaba a la planta de LM Wind Power desde Ponferrada. De esta forma se refuerza la producción de la empresa y se crearán 40 empleos. El molde fue trasladado por barco desde Vigo y ayer los técnicos lo instalaban en la planta covarxi. Las previsiones de la empresa es poder iniciar las pruebas el lunes o el martes, para que en dos o tres semanas esté a pleno funcionamiento. Inicialmente son 8 los nuevos operarios incorporados, cifra que se elevará para atender la producción las 24 horas.

Texto: *Ramón Pardo Castelló*

## LES COVES CELEBRA ESTE FIN DE SEMANA LA "FIRA DE NADAL, GASTRONOMIA I ARTESANIA.

A pesar de los problemas económicos y gracias a la colaboración de numerosos voluntarios, el próximo fin de semana, 3 y 4 de diciembre, tendrá lugar en Les Coves de Vinromà la V edición de la "FIRA DE NADAL, GASTRONOMIA I ARTESANIA" que como cada año ofrece una buena muestra de la típica gastronomía covarxina como los "còcs i dolços" que se elaboran en esta época del año, detalles de Navidad y otros productos artesanales.

Las calles del núcleo antiguo de la población serán testigos de esta nueva edición de la Feria que cada año recibe numerosos visitantes atraídos por la variada oferta gastronómica y de artesanía que presentan tanto las Asociaciones del pueblo como otros artesanos venidos de diferentes lugares. Los visitantes podrán encontrar "pastissets, còcs amb codony i amb mel, prims i farinosos, confitures de moniato i carabassa, bunyols i figues albardaes...". También se podrán adquirir otros productos de alimentación como turrone, quesos y embutidos elaborados artesanalmente.



Los artesanos y Asociaciones de les Coves ofrecerán una muestra de objetos de artesanía de la localidad y de otros países, como Colombia o Marruecos: piezas bordadas, objetos de madera de olivo, artesanía en piedra, capazos y cestas, pulseras, pendientes y collares, centros florales, jabón elaborado artesanalmente, etc.

La amplia oferta de la Feria se complementa con otras actividades de interés para los vecinos de la población y los visitantes, como una actuación del Grupo de Danzas Juvenil durante la inauguración, que tendrá lugar el sábado a las 16.00h. Seguidamente se inaugurará una exposición de fotografías antiguas de niños y niñas covarxins que lleva por nombre "COVARXIQUETS" y después tendrá lugar una demostración de la tradicional elaboración del jabón. Para finalizar la tarde, degustación del típico chocolate caliente para todos los asistentes a la Feria.

El domingo a las 11.00 h de la mañana, la Feria volverá a abrir sus puertas con una demostración de la elaboración de quesos de forma artesanal. A las 12.30 h. desfile de "Capgrossos i Dolçaines". Se completará el día con dos propuestas musicales que tendrán lugar durante la tarde del domingo: actuación de la Coral de la Unió Musical Covarxina por diferentes rincones del núcleo antiguo y del Grupo de Guitarras, a cargo de jóvenes de la población.

Tanto el sábado como el domingo se organizan además, visitas guiadas a la "Casa de les Senyorettes de Don Miquel", magnífica Casa Senyorial que en su día fue donada al pueblo por sus dueños y que alberga en sus sótanos un antiguo molino.

Otra novedad a destacar es la verbena y disco móvil organizada por la Comisión participativa de Fiestas, para la noche del sábado, a fin de ofrecer un atractivo añadido para la juventud.

El turismo rural forma parte importante de la economía de les Coves por lo que la oferta de casas rurales es amplia tanto en el núcleo urbano como en las masías, y durante estos largos puentes de diciembre y navidades la ocupación alcanza el 100%. Además, los restaurantes y bares del pueblo ofrecen para estos días de Feria, menús típicos de esta época del año para deleite de vecinos y visitantes.

Les Coves apuesta por el Turismo como motor de la economía, y es por ello que a través de las Comisiones participativas de Cultura, Turismo y Fiestas ha organizado una amplia programación cultural, deportiva y de ocio que abarca los meses de noviembre, diciembre y enero con un extenso abanico de actividades: exposiciones, certamen literario, conciertos y verbenas, partidos de fútbol y frontenis, cursos de cocina, visita a la Valltorta y conferencia, visitas guiadas per el núcleo antiguo de la población y, finalmente, las visitas de Papa Noel y Cabalgata de Reyes para disfrute de los más pequeños.

## LOS GRANJEROS DE LES COVES DE VINROMÀ SE ORGANIZAN EN PATRULLAS NOCTURNAS PARA EVITAR NUEVOS ROBOS.

El 7Set. 29-12-2012

El Ayuntamiento de JNP se ha reunido con parte de los granjeros del municipio para intentar buscar soluciones a los continuos robos que están sufriendo las explotaciones ganaderas situadas en el término municipal de les Coves de Vinromà.

Después de plantear diversas propuestas a largo plazo, los propietarios de las explotaciones ganaderas decidieron organizarse en patrullas y salir por las noches a vigilar sus granjas, "tenemos que proteger nuestro medio de vida, ya que nadie pone remedio a los continuos robos que estamos sufriendo", comentan varios propietarios presentes en la reunión. Durante el mes de diciembre ya han sustraído más de 45 cerdos de diferentes explotaciones; también se han visto afectadas las granjas de pavos y pollos.

"Aunque la solución al problema no debería pasar por las patrullas vecinales, entendemos la preocupación de los ganaderos y que estos quieran proteger sus explotaciones. Venimos solicitando desde hace tiempo mayor presencia policial en la zona, pero entendemos que la Guardia Civil de Cabanes, a la que pertenecemos, con los medios que tiene no puede ejercer, con la eficacia deseada, su función en el amplio territorio que tienen que abarcar", comentan los representantes municipales.

